

Betroffen nehmen wir Abschied von

Kurt Spiess

1944 – 2015

Kurt Spiess war bis zu seiner vorzeitigen Pensionierung 2007 während 20 Jahren als geschätzter Mitarbeiter der Gemeinde für die Sportanlage Allmendli verantwortlich. Das Wohl deren Benutzer, insbesondere der Erlenbacher Schüler, lag ihm sehr am Herzen.

Wir sind ihm zu grossem Dank verpflichtet, und wir werden ihn in guter Erinnerung behalten. Den Angehörigen sprechen wir unser tiefes und herzliches Beileid aus.

Die Trauerfeier findet am Donnerstag, 2. April 2015, 14.00 Uhr in der reformierten Kirche Erlenbach statt.

Gemeinderat, Schule und
Gemeindeverwaltung Erlenbach